

ドクターヘリとの市役所合同訓練を実施

かすみがうら市消防本部

平成25年8月22日、当消防本部では、昨年度末、新たにドクターヘリランデブーポイントとして設定されたかすみがうら市役所霞ヶ浦庁舎において、当消防本部と県ドクターヘリ及びかすみがうら市役所職員による合同訓練と見学会を実施。

ランデブーポイントにおける県ドクターヘリ活動の有効性と安全管理の理解を得るために実施された訓練と見学会を通じ、市役所職員は庁舎内の安全管理や来庁者への配慮、ドクターヘリの有効性を認識。同時に市民へのPRを兼ねた有意義な訓練となりました。



市民へのPRを兼ねたドクターヘリ合同訓練

消防少年団「防火教室」を開催

埼玉西部消防局

平成25年9月7日、当消防局入間消防署では、入間市消防少年団を対象に防火教室を開催。心身ともに成長する多感な時期に、防火に対する正しい知識を持たせ、火災予防を生活習慣として実践できる社会人に育てようと、毎月1回活動を行っています。

今回、埼玉県消防学校の実習用資器材「電気火災実験装置」を借用。危険性をイメージしにくい電気火災について、ブレーカーの作動原理や短絡、半断線からの発火実験など、火災が起こるまでの様子を再現することで理解が深まったと思います。



電気火災を学ぶ入間消防少年団

消防通信 望楼 ぼうろう

「キュータ」と「消太」が共同で防火防災広報を実施

東京消防庁

平成25年8月31日、東京消防庁豊島消防署は消防庁と共同で、家族連れで賑わう西武池袋本店6階の子ども服売り場周辺を会場に、東日本大震災を契機に始まった今年3回目の防火防災広報イベントを実施。

会場に登場した東京消防庁のキャラクター「キュータ」と消防庁のキャラクター「消太」を子どもたちが大きな歓声でお出迎え。笑顔に輝く子どもたちに取り囲まれながら、キュータと消太は、買い物に訪れた多くの皆さんに、住宅防火や家具類の転倒・落下・移動防止等の広報を実施しました。



消太とキュータと記念撮影

製品火災の検証を実施

大分市消防局

平成25年8月22日、大分市消防局は、製品火災の検証を実施。この火災検証は、市内コンビニエンスストアで発生した火災の原因となったフライヤーを検証するもので、当消防局火災調査担当職員、消防庁消防研究センター、製品製造業者、当該市内コンビニ店関係者が立会いのもと行われました。

参加した多くの火災調査担当職員からは、検証後「専門的な見地から説明を聞くことができ、今後類似火災が発生した際には、より高度な見分をすることができる。」と非常に意義のある検証となりました。



大分市消防局内で行われた製品火災検証の様子

消防通信／望楼では、全国の消防本部、消防団からの投稿を随時受け付けています。

ご投稿は、「E-mail:bourou-fdma@ml.soumu.go.jp」まで【225文字以内の原稿とJPEG画像を別ファイルで送付してください】